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El delantero Glodie, quien ha dejado de pertenecer a la disciplina del CD Algar, en relación a la
noticia publicada por este diario, se ha dirigido a la redacción para expresar que cuestiones del
mismo que no comparte. Así, rechaza que no haya estado comprometido con el equipo de
Tercera División y afirma que no fue él quien pidió repetidas veces al club que le diese la baja.

  

      

Glodie ha indicado que rehusa "a entrar en detalles por respeto al CD Algar y a su presidente",
pero que sí quiere aclarar ante los aficionados que la baja del equipo ha sido él quien la ha
exigido, "pues la directiva no quería al principio", exponiendo como motivo "la situación
económica" y que había recibido una oferta económica "mejor" de otro conjunto. También
quiere exponer que sí ha estado "comprometido con el equipo, siempre he estado junto a los
compañeros aunque estuviese lesionado, y considerado que he tenido un buen
comportamiento". Por último, afirma que no es cierto que haya estado corriendo por su cuenta
mientras ha estado lesionado.
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